



Penampilan cucu Loretta Lynn mengagumkan para juri dalam audisi 'American Idol'

Description

Emmy Russell, cucu dari penyanyi country legendaris Loretta Lynn, akan pergi ke Hollywood setelah berhasil meyakinkan para juri di American Idol. Di usianya yang masih 24 tahun, penulis lagu ini mengesankan para juri Katy Perry, Lionel Richie, dan Luke Bryan dengan lagu kuatnya yang berjudul "Skinny."

Keluarga Russell merupakan bagian dari industri musik sejak lama, dengan ibunya, Patsy Lynn, juga pernah menjadi penyanyi country sebagai bagian dari duo The Lynns pada tahun 1990-an. Meskipun dibesarkan dalam bayang-bayang musik keluarganya yang besar, Emmy Russell ingin menemukan dan memiliki suaranya sendiri tanpa tekanan.

Di depan juri, Russell menunjukkan vokal yang kuat dan lirik yang emosional, memunculkan pujian dari para juri. Katy Perry mengakui bakat bermusik Russell dan mendorongnya untuk lebih percaya diri dalam berbicara dan tampil di panggung. Lionel Richie juga mengatakan bahwa Russell memiliki potensi besar dan harus membebaskan dirinya dari bayang-bayang keluarganya.

Dalam wawancara setelah audisi, Russell mengungkapkan perasaan bersyukur dan antusiasme untuk terus berkembang dalam karir musiknya. Dengan bimbingan dari para juri, Russell berhasil mendapatkan tiga suara "yes" dari mereka dan melangkah ke babak berikutnya di kompetisi American Idol.

Kesempatan berkarir di industri musik menjadi lebih nyata bagi Emmy Russell setelah kesuksesannya di American Idol. Dukungan dari para juri dan pengakuan atas bakat songwriting-nya menjadi langkah awal yang menjanjikan bagi petualangan musiknya di Hollywood. Tidak hanya warisan keluarga yang besar, tapi juga talenta dan semangat yang dimilikinya mendorongnya untuk terus maju. American Idol siap untuk memperkenalkan bakat-bakat seperti Russell kepada penonton setia di seluruh dunia.

Ringkasan

Emmy Russell, cucu dari penyanyi country legendaris Loretta Lynn, berhasil membuat para juri dari American Idol terkesan dengan lagu kuatnya “Skinny”. Meskipun awalnya para juri tidak menyadari hubungannya dengan Lynn, Russell akhirnya mengungkapkan bahwa dia adalah cucu dari sang legenda country tersebut. Dengan dukungan dari para juri, Russell berhasil mendapatkan tiga suara “yes” dan berkesempatan untuk menyanyikan bakatnya di Hollywood. Bagaimana pendapat kamu tentang penampilan Russell di American Idol? Apakah kamu juga memiliki keluarga musical di rumah? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan cerita kamu di komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark